

## **SESIÓN EXTRAORDINARIA No. 046-2024**

Acta de la Sesión Extraordinaria celebrada por la Corporación Municipal del Cantón Central de Heredia, a las Dieciocho horas con treinta minutos, el día Jueves 07 de noviembre del 2024 en el Salón de Sesiones del Concejo Municipal “Alfredo González Flores.”

### **REGIDORES (AS) PROPIETARIOS (AS)**

#### **PRESIDENTE MUNICIPAL**

MBA. José Pablo Quesada Castro

#### **VICEPRESIDENTA MUNICIPAL**

Sra. Heidy Hernández Benavides

Sra. Liliana Jiménez Barrientos

Sr. Luis Alfonso Araya Villalobos

Lic. Marlon Antonio Obando Juárez

Sr. Luis Alberto Williams Ovares

Sra. Roxana Mayela Arias Ramírez

Sr. Jorge Eduardo Blanco Chan

Sr. José Daniel Berrocal Miranda

### **REGIDORES (AS) SUPLENTE**

Sra. Maritza Sandoval Vega

Sr. Alfredo Eduardo Prendas Jiménez

Sra. Odette Fernández Salazar

Sr. Jean Carlos Barboza Román

Sr. Freddy Cervantes Paniagua

Sra. Maribel Quesada Fonseca

Sr. Manrique Ortíz Paniagua

Sr. Esteban Felipe Venegas Murillo

Sr. Fidel Barrera Romero

### **SÍNDICOS (AS) PROPIETARIOS (AS)**

Sra. Roxana Lobo Cordero

Distrito Primero

Sr. Henry Mauricio Vargas Charpentier

Distrito Segundo

Sr. Jesús Alberto Villalobos Morales

Distrito Tercero

Sra. Sandra María Altamirano Hidalgo

Distrito Cuarto

Sr. Wayner González Morera

Distrito Quinto

### **SÍNDICOS (AS) SUPLENTE**

Sr. Gabriel Ugalde Zamora

Distrito Primero

Sra. Keyna Tatiana Chinchilla Aguilar

Distrito Segundo

Sra. Marcia Rebeca Araya Salazar

Distrito Tercero

Sr. Juan Elí Villalobos Villalobos

Distrito Cuarto

Sra. Yuliana Padilla Hidalgo

Distrito Quinto

### **ALCALDESA MUNICIPAL, ASESORA LEGAL Y SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL**

MII.

Ángela Aguilar Vargas

Alcaldesa Municipal

Sr.

Víctor Sánchez González

Vice Alcalde Municipal

Sr.

Kennett Arguedas Navarro

Vice Alcalde Municipal

Licda.

Priscilla Quirós Muñoz

Asesora Legal

Msc.

Flory A. Álvarez Rodríguez

Secretaria Concejo Municipal

**ARTÍCULO I:** Saludo a Nuestra Señora La Inmaculada Concepción Patrona de esta Municipalidad.

## **ARTÍCULO II: AUDIENCIAS**

### 1. Asociación de Agricultores Feria de Heredia

Asunto: Exponer las situaciones que consideren oportunas de acuerdo a la correcta ejecución del convenio vigente entre la Municipalidad de Heredia y el citado grupo para utilización de espacio físico en el Campo Ferial La Perla.

Se encuentran presentes para atender esta audiencia el señor Robert Sánchez Sánchez – Presidente de la Asociación de Agricultores de la Feria. Además, se encuentra la señora Natalia Madrid, vocal número uno y la señora Andrea López Briceño – Vicepresidenta.

El señor Robert Sánchez procede a explicar el asunto de la visita, el cual se transcribe en forma íntegra y señala:

Les comento que hace aproximadamente un mes nos reunimos con la señora Alcaldesa en la municipalidad y evacuamos muchas cosas que teníamos y que nos incomodan, por tanto ya se han ido solucionando. Esto como primer punto. Es algo que tal vez nosotros consideramos que es coordinación u organización. Siempre en el convenio se habla de actividades municipales en el campo ferial.

Los correos no llegan con 15 o 22 días de anticipación para nosotros poder hacer preparaciones de desalojo del campo ferial. En el porcentaje que nos lo solicitan últimamente han habido 23 actividades que nos solicitan y nos piden desalojar el 100% del campo ferial.

Lo que está escrito para nosotros es ley y se realiza, a veces, quizás es un poco tarde porque el campo ferial es muy grande y hay que mover todo completo y buscar un acomodo para que no estorbe. Pero cabe la casualidad o no sé, para mí es organización y programación, porque el día del evento no utilizan todo el espacio.

En una o 2 ocasiones han utilizado si acaso el 50% del campo ferial. La solicitud es parte de la municipalidad, el inmueble es de la municipalidad, lo aceptamos, lo que pasa es que eso a nosotros nos genera un gasto, un gasto y grande, porque nosotros tenemos que meter más personal para que en el tiempo, que cuesta mucho y nos ha costado mucho, en el tiempo que está en el convenio lograr hacerlo. Y aun así, con ella, a veces hasta con el doble de personal, entonces sí queremos vehementemente pedir un poquito más de coordinación, para que se nos avise con bastante antelación.

Algo un poquito más certero para nosotros y no tener que incurrir en ese gasto, quizás mucha gente dice, eh, pero el dinero no es de nosotros, -pero nosotros lo tenemos que cuidar en realidad-. En tiempos anteriores ha habido gente que no cuida ese dinero, nosotros sí tenemos esa mentalidad de cuidarlo y así sería el trabajo más expedito, porque ya no vamos a ocupar el doble de tiempo en el lavado, alistado y demás de todo el campo ferial, sino que lo disminuiríamos a un 50% si fuese sólo el 50%. Entonces saldríamos más rápido.

Ese es uno de los puntos que traemos acá. Con la señora alcaldesa estuvimos conversando en esa reunión que les menciono al respecto del mantenimiento del techo. Ella nos explica a nosotros que el presupuesto está y que, si mal no recuerdo, me dice que estaba con la licitación. El problema es que, en ese lapso de licitación, tenemos como un mes después de esa reunión y las goteras no disminuyen, sino aumentan y ya no son goteras, son chorros.

El tema es que nosotros no tenemos dónde mover a ese agricultor que le cae ese chorro, porque estamos al 100% con los espacios. Gracias a Dios la feria no ha perdido productores últimamente, más bien entran productores nuevos y nos han hasta amenazado de demandarlos desde el cobro de esa mercadería. Gracias a Dios han sido personas que les hemos ido a explicar y han caído en razón y no, no ha pasado a más, pero sí nos preocupa.

Le cae a productores y ya hay lugares donde cae en pasillos y a la vez se pierde el producto y Dios no quiera, se nos vaya a caer un cliente.

Hay póliza, pero la idea no es utilizar esa póliza, sino que en lo personal sería mejor la reparación de las mismas y que, como les expliqué, cada día son más y grandes.

Otra cosita que nos ha ido incomodando como decimos nosotros, entre pecho y espalda, que es el punto que quedó en pausa con el asunto del convenio de uso de oficinas.

Nosotros con la administración del campo ferial, con el uso de la sala de reuniones y demás, no tenemos ningún inconveniente, lo que nos sigue molestando, nuevamente le doy gracias a Dios, porque tenemos a todos los regidores acá y así, todos van a escuchar que nosotros lo que queremos, no nos vamos a quitar, es eliminar personas que utilizan el campo ferial, que no han sido sanos ni buenos para la feria de

Heredia, mucho menos para la Municipalidad de Heredia, y hablo directamente de la Junta Nacional de Ferias.

No estamos de acuerdo con albergar a la entidad. Que no es sana ni para la Municipalidad ni para los agricultores que están en la feria de Heredia y que cada fin de semana dan ese cinquito para nosotros estar al día.

Generan una deuda que bendito Dios está cancelada. Con el arreglo de pago que la municipalidad nos brinda, ya la cancelamos y seguimos -no estando de acuerdo de tener personas nocivas-. Queremos trabajar tranquilos y no echarnos al hombro la fama, que nos digan que la feria de Heredia son los que deben, que la feria de Heredia estuvo mal, que la feria Heredia o que los agricultores en su momento no pagaron y no es así, no es así.

Tenemos certificación de la municipalidad que estamos gracias a Dios al día y podemos demostrarlo, donde quiera. Después hay un punto ahí, tal vez no es tan relevante acá, pero sí lo voy a tocar porque ya tuvimos la resolución. Es con respecto a nuestro parqueo, ya que nosotros no podemos incluir una póliza a nuestro parqueo por algo muy sencillo. La aseguradora nos pide cámaras y solucionamos con la municipalidad, podemos poner cámaras y utilizar las cámaras del campo.

Hay algo que nos piden que es imposible y es poner un valet parking, jamás podemos hacer eso en una Feria del agricultor, no podemos hacerlo, porque no nos podemos hacer responsables de un vehículo, que por A o por B venga golpeado y después nos vayan a caer los problemas a nosotros por tener un valet parking. Tiene que haber una persona que inspeccione para mí, el vehículo y no, no el personal, no lo vamos a aumentar por eso.

Solucionado gracias a Dios, no solo peticiones les traemos, sino también les traemos buenas noticias. Solucionado el problema de la basura.

Cero estrés con la basura, tenemos ahí a la compañera Fernanda y más de 3 meses que no tenemos ningún reporte de basura. Nos hemos sabido acomodar tanto la administración del campo ferial como nosotros, el personal está trabajando bien.

El portón de la Policía Municipal lo estamos utilizando gracias a un comunicado de la alcaldesa que dice que, a partir del jueves del mediodía en adelante, el acceso de los agricultores ha sido expedito. No hay presa, no hay, aglomeración de camiones porque tenemos bastante espacio de tiempo para descargar. Se puso una persona de nosotros para hacer el control del ingreso y la salida de esos agricultores. El permiso nos lo dieron a medianoche, nosotros lo quitamos hasta las 10:00 de la noche porque no creemos conveniente que ese sector esté abierto tan tarde.

Y lo último que sí es para nosotros, lo más importante es el problema que tenemos con la Policía Municipal, porque nosotros entendemos que el inmueble que ellos utilizan es para uso de la Policía Municipal, pero en días de feria, tenemos que pasar por el portón donde ellos están. Se han presentado muchas situaciones cuando se hizo la solicitud del ingreso por el portón de ellos. Hubo ahí un intercambio de opiniones para no decir que fue discusión. Para mí fue un intercambio de opiniones donde el señor jefe de la Policía Municipal en un correo, dijo -que tenía suficiente en soportarnos-, la palabra es literal.

Viernes y sábado para soportarnos jueves mediodía. Voy a hablar como persona, para mí es una falta de respeto y voy a hablar como Presidente de la Asociación, para mí eso es discriminación, porque él es el encargado de la Policía Municipal. La administradora del Campo Ferial es María Fernanda. Son 2 cargos totalmente diferentes, yo no puedo mezclar el agua con el aceite.

No creemos que sea la decencia de un empleado público, contestar o referirse de esa forma a un grupo de personas que a nadie van a molestar.

Quiero que quede claro, nosotros no vamos a que nos soporten. La única que me soporta a mí y voy a hablar con toda franqueza, es mi esposa. De ahí en adelante nadie está obligado a soportarme. Entonces sí queremos que ese punto sea un poquito más vehemente, porque hemos siempre tenido respuestas positivas de Angelita y se lo digo aquí, lo que hemos mejorado ha sido por ella.

Y directamente tenemos problemas con el patrullaje, porque después de esa situación, nos echan a los clientes y continuamos con este problema.

En una ocasión hablé con don Francisco, he visto camiones obstruyendo carril y medio en el supermercado Santa Cecilia, un viernes a las 9:00 de la mañana y no permiten que un taxi o un Uber recoja a un cliente en la parte exterior en la calle. A un cliente de la feria y no lo entiendo, -no lo entiendo-

El supermercado Santa Cecilia, Walmart paga sus impuestos, pagan patentes y demás. Nosotros pagamos también, tal vez no pagamos impuestos porque estamos en general, pero fecha a fecha, no hemos quedado mal, tenemos casi un poquito más de 2 años de tener la administración. Siempre el dinerito ha

estado puntual y creemos que tenemos el mismo derecho. Es más, voy a quitar eso, tenemos más derecho que ellos porque somos nacionales y lo que vendemos nosotros lo producimos aquí. El supermercado Santa Cecilia son extranjeros, Walmart es una transnacional.

Nosotros cada uno de nosotros nos ensuciamos las uñas y vamos a vender nuestro producto cada fin de semana y creo que eso sería darnos el lugar, que merecemos. No pedimos nada regalado, lo que nosotros tenemos, si tenemos que pagarlo, lo pagamos.

Pero no queremos que nos pongan el piecito encima. Nuevamente, yo sí le agradezco de verdad su atención y quedo abierto a cualquier consulta. Se me olvidaba ahora que vi a Fernanda, me acordé. Hay algo de un consumo de electricidad, ya nos pusimos de acuerdo con ella, ya hay una revisión técnica ahí que se hizo, pero creo que ya eso lo podemos solucionar entre nosotros, porque sí nos hemos puesto de acuerdo y no le veo, así como que el mayor problema nada más es de una revisión. Nuevamente les agradezco de verdad por escucharme. Creo que es el sentimiento de mis compañeros y de los 400 productores que ya debe haber cómo un 60% en la feria. De verdad que Dios los acompañe y les bendiga hoy, mañana y siempre.

La regidora Maritza Sandoval señala que les agradece a los compañeros de la feria por traer productos y les ayudan a tener productos frescos. Saben que son de la tierra a la mesa. Lo de Santa Cecilia tiene razón acomodan un camión y ellos esperando. Deberíamos ver cómo se hace con ese asunto. A veces son dos camiones que se están acomodando. Le alegra que hayan realizado la reunión con la Alcaldesa y se hayan ido solucionando los problemas. Gracias por estar aquí. Está segura de que con el tema de la Policía Municipal se irán a tomar cartas en el asunto.

La regidora Lilliana Jiménez brinda un saludo a los expositores y les manifiesta que esto está en la Comisión de Gobierno y Administración y lo van a ver el martes a las 3 de la tarde. El convenio ya está en la Comisión de Gobierno y quedan invitados para que los acompañen.

La señora Alcaldesa indica que han estado trabajando para mejorar las condiciones del campo ferial. Con respecto a las goteras ayer se firmó el contrato y esperan mañana que la Dirección de Asesoría y gestión Jurídica de el refrendo y se trabaja en el contrato. Con respecto a la póliza del valet parquin lo pide el INS. El tema de la Policía Municipal lo van a ver para solucionar este tema. La idea es comprar un terreno para hacer el edificio de la Policía Municipal. El hecho de estar ahí la Policía Municipal causa también inseguridad. La justificación esta y espera se pueda comprar ese terreno para la Policía. Agrega que no es un proyecto nuevo, lo va a presentar el año entrante.

El síndico Mauricio Vargas señala que como Presidente del Concejo de Distrito de Mercedes siempre esta pendiente. Consulta, sobre en qué estado está el parqueo el DOMO. En años anteriores decían que querían salir de ahí. Hablaron con la señora Alcaldesa Ángela Aguilar y con don Walter Brenes de la ADI de Mercedes porque no hay parqueo en Mercedes Norte. Considera que debería expropiarse el terreno, ya que la Escuela de Música también necesita parqueo. Ese Domo debería ser de la municipalidad. En Mercedes hay robo de vehículos por descuido y con eso se puede dar un parqueo 24 horas y se cobra y se da empleo. La Sala IV ha emitido sentencias en ese sentido. Si pasa algo con un carro la responsabilidad es del municipio. También los taxistas estuvieron por aquí, porque hay adultos mayores que van a la feria.

El señor Presidente agradece a los compañeros de la feria exponer las situaciones de insatisfacción que tenían y que se estaban dando. Ya varios de los puntos están solucionados y eso le emociona. Eso habla de la capacidad de trabajo de la Alcaldía y felicita a la señora Alcaldesa por su disposición y trabajo. Parece que ya hay muchas temáticas que se están trabajando. Considera que deben ser vigilantes con el convenio por la Junta Nacional de Ferias, por todo lo que ha pasado y la deuda que se tiene con la Municipalidad. El tema de la Policía Municipal lo entiendo, es una situación no grata y eso le preocupa. La búsqueda de espacio es importante y señala que así como se tienen estos ánimos, se debe buscar soluciones con la Policía Municipal.

El regidor Fidel Barrera señala que tenía varias cosas que decir y en primer término les agradece el tiempo que han sacado para venir a exponer su problemática. Indica que si no fuera por los agricultores los modos de producción se caerían. Conoce el tema de la Policía Municipal y considera que es algo inaudito. No es posible que a los grandes comercios no se les haga nada y a los pequeños productores se les haga prescripción. El tema de parqueo a lo interno de la Feria debe revisarse. A veces a las 10 a.m. no llega la Policía Municipal a resolver la situación. También es importante revisar el tema respecto de los carros de policías municipales personales ya que quitan espacio a quienes llegan a comprar.

El síndico Mauricio Vargas señala que cuando la Policía Municipal actúa, se ha visto un buen trabajo. Una queja es que la gente se sube a las aceras y lamentablemente les bajan las placas. Es defensor de los negocios y muchas veces la Policía Municipal actúa por denuncia, no es porque la Policía Municipal quiere, sino que hay denuncias. Hay que mejorar la parte vial, ya que es complicado y hay que hacer un trabajo más fuerte. Es importante saber cómo se puede resolver el tema de los taxis, que esperan a los adultos mayores. Debemos apoyar este tema y ayudarlos. Pregunta si se había mejorado la luz en el parqueo.

El señor Presidente consulta a la señora Alcaldesa que si mientras se adquiere el espacio se pueden tomar medidas para darles más paz y tranquilidad y asegurar en este tipo el desarrollo del Campo Ferial para que se hagan de forma correcta, para beneficio de todos los heredanos.

La regidora Heidy Hernández les da la bienvenida a los expositores. Aprovecha la oportunidad y les da las gracias por estar aquí, también le da las gracias a la administración porque recién llegaron a este Concejo encontraron muchas necesidades que estaban viviendo. Hoy es poco lo que ya queda, pero atrás eran muchas situaciones que les disgustaba. Gracias por la coordinación y la ayuda que se les ha dado. Felicita a la joven María Fernanda por la administración del Campo Ferial. Indica que dialogando se resuelven las cosas y hoy ven los resultados con esas reuniones. Se siente satisfecha ya que lo que se debe resolver es lo mínimo. Mil bendiciones.

El regidor Esteban Venegas da las gracias a los expositores por su exposición. Indica que si existe alguna posibilidad de que el parqueo funcione como los de Grecia y las personas paguen por una hora o dos.

El regidor José Daniel Berrocal brinda un saludo a todos. Da la bienvenida a los productores y señala que se siente muy contento de saber que hay cosas que ya están resueltas y que existe voluntad para dar una solución. Con respecto al tema de recolección de basura, quiere saber cómo se solucionó. Hace esta pregunta para que amplíen y se pone al servicio de ellos. Da las gracias al presidente que está detrás de esta Asociación y también a María Fernanda por el trabajo que hacen.

El regidor Jorge Blanco ve muy positivo que se den estos acercamientos. A veces es en comisión que se ven estos temas. Hay una duda sobre la Junta Nacional de Ferias. Quiere saber que ha pasado con el cobro judicial de esa deuda porque parece que aumento. No les parece adecuado que ellos usen oficinas y tienen ese monto tan grande que le deben a la Municipalidad. Es un caso atípico y no le parece. Por el principio de transparencia esos fondos deben custodiarse y que lleguen a otros que realmente necesitan. Agradecen la audiencia y a los expositores que vinieron a exponer las situaciones que los aquejan.

La señora Alcaldesa Municipal señala que efectivamente la otra semana a se van a reunir para ver estos comportamientos y buscar opciones a estos problemas. Tomaron un acuerdo con la junta en el sentido que se van a ir reuniendo para ir solventando las situaciones. Mañana sale el contrato para el arreglo de goteras, ya que la idea es apoyar a la feria con perifoneo. Es importante que se reúnan con Fernanda y puedan realizar una comunicación para hacer la campaña de atracción. La idea es meter dibujos en los buses de Mercedes, con canastos y productos que se venden en la Feria para promover el turismo gastronómico. Mónica Zamora la funcionaria de Turismo revisa el proyecto para hacer la política en ese sentido.

El señor Robert Sánchez procede a responder las consultas y señala que con respecto a la póliza lo manejan con una aseguradora privada que es Oceánica. Con esa aseguradora esos son los requisitos que se deben presentar. Ellos les dieron la autorización de instalar cámaras propias. Con respecto al Domo en Mercedes, hay una ADI y trabajan desde hace dos años. Para un tope, lo que han llegado a convenir es que paguen las horas del señor que cuida el domo. Es funcional y meten camiones, pero no es funcional por la estructura como está. Otro problema que tiene es la aglomeración de zancudos pero han hecho fumigaciones. El tema del taxi, es un mal necesario. Dentro del campo ferial se deben dar 4 o 5 y la PM tenga acceso. Los taxistas son personas incómodas. Ellos se meten de una vez y es que llena uno y sale y luego entra otro. Hay taxistas a los cuales no se les permite la entrada. Las denuncias son ciertas con respecto a los espacios dentro de la feria. Los vehículos municipales son 7 u 8 patrullas que están ahí. La luz, eso es contraproducente. Han estado conversando y no ven mayor problema. El parqueo es por tiempo limitado, pero hay mucho adulto mayor. Hay clientes que llegan a desayunar y duran 2 horas y no les pueden decir que se vayan porque para ellos es un tema de recreación y convivio, entonces sería una forma grosera. Lo de la deuda, no han pagado. No le resta importancia, pero tampoco le da importancia. Siente que tienen que pagar esa deuda, porque de los bolsillos de los productores salió la plata. Quieren esa reforma de la ley y si fuera así Jonathan Acuña se pondría una flor en el ojal.

Con respecto al perifoneo, tienen uno en la feria y lo pueden compartir. Es funcional pero la señora Alcaldesa hizo la propuesta en radio, las redes sociales y eso es ampliar y es muy bueno, ya que entre más es mejor. La idea es comprar un microbús y rotularla alusiva a la feria del agricultor y regalar el servicio de transporte en la zona sur de Heredia, Guararí y otros lugares. El Mercado gastronómico es muy válido. El acomodo que se dio es muy importante. Le pide a Fernanda un acercamiento mejor para coordinar y ponerse de acuerdo en cosas administrativas que son rápidas de solucionar. Están abiertos a la visita que hagan los miembros de este Concejo, porque como lo dijo la regidora Sandoval, los productos van de la tierra a la mesa.

Seguidamente Don Gibert procede a exponer la situación que aqueja a su persona y señala:  
Buenas noches, Concejo Municipal, y a todas las personas que están aquí. Felicitar a Angelita por todo su trabajo. En lo que he estado en esta comisión he visto gran trabajo, el gran esfuerzo que hace, me consta porque he estado con usted en reuniones. Se le ve el empeño que pone por la feria. Desgraciadamente me ha tocado hacer el trabajo sucio a mí. El trabajo más duro. El trabajo más peligroso, el trabajo que todo el mundo critica.

Lo único que quiero es hacer una pregunta para responderle al señor. ¿A quién le toca? Es la pregunta que siempre me he hecho yo en 4 años. ¿A quién le toca la regulación de las carreteras, al tránsito o a la municipalidad? Esa pregunta me la hago yo, porque desgraciadamente a mí me toca regular eso con mis compañeros. Antes lo hacía con un Policía Municipal muy bueno que había. Se llama Gilberto y al igual que yo, este señor los prestaba mucho servicio y los ayudé demasiado. Luego hay otro policía ahorita, se me olvidó el nombre. Gustavo ya no está, pero les colaboró demasiado.

Debo decirles que a cómo tenemos policías municipales magníficos, y me quito el sombrero, tenemos otros que no. La feria tiene 2 horas pico, de 10 a 12 y de cuatro a 6, por lo que se hace una fila muy larga, muy extensa. De hecho, solo para ingresar tiene que ingresar de abajo hacia arriba del semáforo. Para acá los que vienen al lado contrario tienen que ir a hacer la fila. Esa es la obligación, el acuerdo que hay y eso es lo que se hace porque si no se hace embotellamiento.

Se le dice, para acá hacer fila, pero no hace mucho eso, señores, hace un mes verán lo que voy a responder con sinceridad, porque desgraciadamente, como lo vuelvo a repetir, tenemos policías muy buenos, pero hay otros que no. Y sé que esto va a llegar hoy a ellos porque yo estoy preocupado en esto.

Un caso con un ex y estoy yo con el compañero supervisándolo y le digo, señor, por qué no lo mandó a hacer filita, mándelo.

Me dice no, -yo entro por aquí-, oigan ustedes yo entro por aquí. Empiezan a gritar porque era una fila muy enorme. Estamos hablando de las 5:05. Lo cual yo me le paro y le digo, señor, por favor, esto es de todos los bienes que pasan.

Me dice que no, que él entra por ahí porque él hace lo que le da la gana y él es Policía Municipal. Por eso le digo, yo hago el trabajo sucio porque no puedo taparme nada, tengo que venir aquí a decir la verdad. Ahora que nos dieron esta oportunidad.

Me le paró al frente y me dice, se quita o me lo llevo, el compañero que está a la par me dice Gilbert y a mí me ha echado el carro varias veces. Señores para no cansar con el cuento, de hecho, yo aquí estoy un poco incómodo porque todavía estoy recuperándome. Señores me echo el carro encima.

Me llevé como 16 días para recuperarme. Creí que el problema iba a terminar, señores, pero el problema empezó. Desgraciadamente a mí no me quieren ellos, porque yo soy el que tomo las fotos. Por ejemplo, hay muchos de ustedes que tienen las fotos.

He buscado a personas suplentes que vayan conmigo a supervisar, personas que están aquí hoy pueden dar fe de eso, la problemática de la feria en la calle, no adentro.

Pueden dar fe de todo lo que pasa. Dicen que van a bajar o sea, dicen, -quiten el carro porque si no le bajamos las placas- y no los dejan cargar. De hecho, doña Angelita muy amablemente los dio 2 espacios para que cargaran ahí. Para no tener ese tipo de problema, ya que hay policías municipales que dejan los carros ahí. No podemos decir nada, porque ya nos cansamos de decirles que lo saquen, pero a veces no lo sacan.

Lo duro de esto, es que ya mi mujer tiene 15 días de no ir, 22 días de no ir a la feria. Se retiró, porque esto me trajo secuelas.

Estos 4 años de trabajo me trajeron muchas secuelas porque debido a ese incidente que hubo, fui víctima de un bajonazo de placas también porque hay persecución hacia mi persona y lo digo aquí en público.

De hecho, hay compañeros de aquí presentes que saben. No lo hago público porque sé que es un delito, pero los traigo para mi defensa, donde yo a cada rato tengo que salir porque la feria no me está dando. Entonces yo ofrezco mi producto y saco el carro, lo dejo a 150 metros porque a cada rato salgo y ofrezco, entonces me piden, voy y lo dejo.

Me duele decirlo y no soy persona de este vocabulario, porque es un vocabulario muy feo. Los que ellos usaron, no todos, algunos son muy ingratos. Dijeron: a este carajo lo vamos a reventar. Esas fueron las palabras de ellos y ya lo hicieron porque mi carro está guardado. Yo no puedo sacarle las placas, no está a mi nombre.- Está guardado.-

Mi mujer, mis hijos ya tienen 22 días sin venir a la feria, estoy luchando yo solo me dijeron, -papá, ya no vale la pena luchar por esta feria-. Vea usted todo lo que le está pasando por luchar y les digo que las placas se las bajan, hay veces sí, a algunos que están en la acera, pero a la mayoría no.

Mercedes no tenía tanta franja amarilla, por lo menos a los 200 m<sup>2</sup>. Una vez lo dije aquí. Llegamos a un acuerdo con Angelita, yo salí muy contento de la reunión con ella y me topo con la sorpresa que cuando llegue estaba todo en franja amarilla. Vieran qué duro. Yo tengo 30 años de estar en esta feria de Heredia y tengo 4 años de estar luchando en Mercedes para que esta feria funcione.

Pero ahorita el mayor problema que tenemos señores, le digo porque me toca hacer el trabajo sucio, es la Policía Municipal fuera de las instalaciones de la feria de Heredia. Ese es el gran problema que tenemos, algunos tienen videos.

Algunos tienen videos como les vuelvo a repetir. Otros suplentes han estado conmigo ahí y han visto la problemática grande, porque la hemos visto pie a pie y pueden dar fe de eso. Tengan todos muy buenas noches. Gracias.

La señora Alcaldesa señala que con respecto a la deuda de la Junta Nacional de ferias, este monto está judicializado, está en el juzgado. Agrega que están esperando que en su momento sea el juzgado el que determine el cobro a la Junta Nacional de Ferias, pero no está en la administración, sino que fue trasladada al proceso judicial correspondiente, para que ustedes sepan que está judicializado, No se dejó ahí, sino que realmente la Junta tendrá que responder ante la parte legal, como dicta el ordenamiento jurídico nuestro. Con respecto a estas denuncias que se están dando, yo sí agradecería que me pasen los videos, para tomar las acciones correspondientes a nivel disciplinario o administrativo, porque, no tengo videos, no me han pasado videos de nada de esto que me están diciendo y los requeriría para poder iniciar un proceso de investigación preliminar.

El señor Presidente señala que según lo aquí se ha escuchado, tanto las cosas positivas y negativas iba a solicitar que se dejara de conocimiento, antes de esta intervención, pero le parece que sí sería importante, habiendo escuchado este tema, así como lo acaba de mencionar nuestra alcaldesa, solicitarle a la administración que desarrolle una investigación preliminar sobre la situación que se está dando. En este caso, que sí es una situación bastante compleja, lo deja expuesto para lo toma de decisiones.

La propuesta sería solicitarle a la administración que realice una investigación preliminar sobre el caso en cuestión.

El regidor Freddy Cervantes brinda un saludo. Señala que realmente ha estado llevando el hilo de todo lo que aquí se ha conversado y definitivamente estamos de acuerdo con la propuesta. Creemos que las denuncias que hemos escuchado son sumamente graves, debemos tener algún informe por escrito de toda esta situación que se está dando y las soluciones que se van a plantear y obviamente nuestra fracción le preocupa esta situación que se está presentando.

**ACUERDO 1.**

**ESCUCHADA Y ATENDIDA LA AUDIENCIA A LA ASOCIACIÓN DE AGRICULTORES FERIA DE HEREDIA, Y EN LA CUAL EXPONEN LAS SITUACIONES QUE CONSIDEREN OPORTUNAS DE ACUERDO A LA CORRECTA EJECUCIÓN DEL CONVENIO VIGENTE ENTRE LA MUNICIPALIDAD DE HEREDIA Y EL CITADO GRUPO PARA UTILIZACIÓN DE ESPACIO FÍSICO EN EL CAMPO FERIAL LA PERLA, SE ACUERDA POR UNANIMIDAD: SOLICITARLE A LA ADMINISTRACIÓN QUE DESARROLLE UNA INVESTIGACIÓN PRELIMINAR SOBRE LA SITUACIÓN QUE SE ESTÁ DANDO, EN ESTE CASO, YA QUE ES UNA SITUACIÓN BASTANTE COMPLEJA. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.**

El señor Presidente da las gracias a los miembros de la Asociación de Agricultores de la Feria de Heredia, por el trabajo que realizan en beneficio del Cantón de Heredia.

**\*\* SIN MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, LA PRESIDENCIA DA POR FINALIZADA LA SESIÓN EXTRAORDINARIA NO. 046-2024 AL SER LAS DIECINUEVE HORAS CON CINCUENTA Y SEIS MINUTOS.-**

**MSC. FLORY A. ÁLVAREZ RODRÍGUEZ    JOSÉ PABLO QUESADA CASTRO**  
**SECRETARIA CONCEJO MUNICIPAL    PRESIDENTE MUNICIPAL**

*far/.*